
※ホームページにもトピックスを掲載しています。ぜひご覧ください。
　市ホームページ　https://www.city.kikuchi.lg.jp/

※  イベント当日は、市広報や市ホームページ、各種媒体などへの掲載のほか、市のPRのために撮
影や取材を行うことがあります。撮影、取材へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。
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　市内の小中学校を3月に退職した校長先生に感謝状が贈
られ、市役所で贈呈式が行われました。長年にわたる教育
の充実、振興への尽力と児童生徒の学力、教育環境の向上
に多大な貢献をしたことへの感謝を表すものです。

校長先生へ感謝を込めて
3月30日　感謝状贈呈
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前熊本県教育長㊧と江頭市長㊨。４月から地域おこし協力
隊・高校魅力化コーディネーターの平

ひら

松
まつ

あすか隊員が活動中です

　熊本県庁で菊池高校と菊池農業高校の魅力向上に関する
連携協定締結式が行われました。今後、４月に開講した公営
塾「菊池前進塾」の運営や地域おこし協力隊の派遣など、魅
力向上に取り組んでいきます（関連5～７㌻）。

市内県立学校の魅力向上に向けて
4月18日　県と市が協定を締結
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教育長

　㈱ダイナム熊本菊池店が、市内の小中学校にマスクを寄
贈しました。同店は地域貢献活動の一環として、さまざまな
活動を続けています。マスクは子どもたちの新型コロナウ
イルス感染症の感染拡大防止のため、有効活用します。

小学生へマスク598枚を寄贈
３月30日　㈱ダイナム熊本菊池店

下出田区前区長の村
むら

上
かみ

千
せん

ノ
の

助
すけ

さん（㊧から３番目）は「日頃からの活
動が評価されてうれしい。助成金は有効に活用します」と話しました

　（公財）明治安田クオリティオブライフ文化財団が「出田の
獅子舞」に助成金を贈呈しました。この獅子舞は下出田区と
植古閑区が地域の伝統行事として継承。市の指定文化財と
して登録されています。

地域の伝統行事を応援
4月21日　明治安田生命保険相互会社
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代表取締役社長は「菊池市に進出して50周年。感謝の気
持ちを伝えたかった」と話しました

　半導体・電子部品加工製造会社の㈱ミネロン（本社・大阪
府）が市に企業版ふるさと納税を寄付しました。地方創生プ
ロジェクトへ寄付を行った場合に税控除が行われる仕組みで、
寄付金は学校ICT教育推進や企業誘致などへ活用します。

企業版ふるさと納税を寄付
５月９日　㈱ミネロン

花壇に水やりをする発案者の荒木さん。花壇は国道387号沿い菊
池公園進入口で見ることができます

　花博の会場で人々の目を楽しませていた花々が菊池公園
で第2の人生を送っています。荒

あら

木
き

記
き

代
よ

美
み

さん（栄町）が「花
博の感動を菊池の人たちにも味わってほしい」と提案。市が
熊本市に協力を持ちかけ、約500株の花を譲り受けました。

花博を彩った花たちが菊池公園に
5月25日　全国都市緑化フェア（くまもと花博）
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　全国自給飼料生産コンクール「飼料生産部門」で、㈱アド
バンス（片川瀬）が農林水産大臣賞を受賞し、報告のため市
役所を訪問。同社の飼料が利用農家の労働負荷軽減と高品
質で低価格な飼料供給を実現していることが評価されました。

㈱アドバンスが受賞
4月6日　第8回全国自給飼料生産コンクール

江頭市長に義援金を渡す岩
いわ

根
ね

高
こう

輝
き

区長（写真中央）と岩本区の皆さ
ん

　岩本区と岩本区消防団の皆さんがウクライナの人たちを
支援しようと義援金を集め、市役所を訪問。連日の報道を見
て、「自分たちにできることはないか」と義援金を集めました。
義援金は日本赤十字社を通してウクライナに送られます。

自分たちにできることを
4月20日　ウクライナの人たちへ

妻・サヨ子さん（㊨から２番目）と来庁した勝利さん（㊧から２番目）は「文
教菊池の再興を願って活動してきた。とても光栄です」と話しました

　岩本さん（菊池平野）は市立図書館に寄付をしたり、コロ
ナ禍で巣ごもりを強いられている子どもたちが外で遊べる
よう、市内全ての園児、児童、生徒に水の駅プレジャーパー
クの優待券を寄贈したりして、社会貢献に取り組んでいます。

岩
いわ

本
もと

勝
かつ

利
とし

さんが受章
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年に2回、同グループ企業の社員や家族が植樹や下刈りなどの活動
を行っています

　西部の森きくちで13回目となる植樹祭が行われ、西部電
気工業㈱グループ（熊

くま

本
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とし

彦
ひこ

代表取締役）の社員約170人
が参加しました。旭志の市有林にヤマザクラやヤマモミジ
など600本を植樹しました。

西部の森きくちで植樹祭を開催
4月23日　西部電気工業株式会社

完成した日信商工㈱NISCO熊本。園舎をそのままリニューアルし
ています

　市と進出協定を締結した半導体製造装置部品製造業の日
信商工㈱が旧旭志幼稚園で、新工場建設に伴う竣工式を行
いました。外観の園舎はそのまま生かし、各教室はクリーン
ルームや会議室にリニューアルされています。

旧旭志幼稚園を新たに利活用
4月15日　日信商工㈱

㊧から福山副会長、廣田会長、野口副会長、安武副会長

　今年度の事業計画・予算・役員などが市区長協議会で承認
されました。会長は廣

ひろ
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た

英
ひで

幸
ゆき

さん（七城区長会会長）、副会
長は福

ふく

山
やま

和
かず ゆき

さん（菊池区長会会長）、野
の

口
ぐち

進
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や

さん（旭志
区長会会長）、安

やす

武
たけ

眞
まこと

さん（泗水区長会会長）です。

令和4年度の役員が決まりました
6月1日　菊池市区長協議会

25 242022 July広報きくち2022 July広報きくち


